



# Newsletter

JULY  
N°3/2015  
JUILLET

Club Philatélique Postal International • International Postal Philatelic Club  
8, rue Carnot, 94270 Le Kremlin-Bicêtre, F R A N C E, mail: [contact@philatelic-postal-club.org](mailto:contact@philatelic-postal-club.org) • [www.philatelic-postal-club.org](http://www.philatelic-postal-club.org)



## Editorial



### LE POSTAL CLUB VOUS AIDE !

Notre association réunit plusieurs centaines de collectionneurs qui, chacun dans des domaines spécifiques, regardent la philatélie différemment. Certains sont des philatélistes de haut niveau qui

exposent leurs collections sur le plan national ou international ; d'autres voudraient bien accéder à ces niveaux ; beaucoup collectionnent les timbres ou les entiers postaux ou les marques postales selon leur humeur et leur approche personnelle mais manquent de repères pour continuer leurs collections ; enfin il y a tous ceux qui veulent tout simplement compléter leurs albums et trouver les pièces de collection qui leur manquent.

Le POSTAL CLUB, par la voie de son conseil d'administration, a donc imaginé un dispositif destiné à répondre à chacun des cas visés ci-dessus et d'aider nos membres selon leurs désirs et leurs souhaits.

Ce dispositif sera donc un coaching personnalisé, en français on pourrait dire "un mentorat", qui sera destiné à aider tous ceux qui le souhaitent et ce, quel que soit leur manière de collectionner.

Nous prendrons donc prochainement contact avec chacun des sociétaires du POSTAL CLUB pour connaître le type d'aide qu'il souhaite pour développer ou compléter ses collections. A l'issue de cette consultation, une personne qualifiée de notre association sera spécialement dédiée à chaque sociétaire qui aura répondu positivement à cette proposition.

Le POSTAL CLUB n'est pas un club philatélique comme les autres ; il ne propose pas les services traditionnels classiques que les associations offrent à leurs adhérents. Le POSTAL CLUB essaie d'innover et d'inventer un nouvel espace philatélique tout en conservant sa dimension internationale qui lui est propre. Le coaching personnalisé en est un exemple intéressant.

### THE POSTAL CLUB HELPS YOU!

Our association is composed of several hundred collectors, every one of which sees philately differently, according to its own specific fields of interest. Some of our members are high-level philatelists who display their collections nationally or internationally. Others would like to make it to these levels. Many others collect stamps, postal stationeries or postmarks according to their mood and their own personal approach, but miss the necessary references that would allow them to further enrich their collections. And then we have all those who would simply like to complete their albums and find the stamps they are missing.

The POSTAL CLUB, through its Council of administration, therefore imagined a system that would allow to meet all those different needs and help our members according to their desires and wishes.

This system would be a personalized coaching, aimed at helping all those who would like so, independently of the way they collect stamps.

Very soon we will contact every member from the POSTAL CLUB to ask what kind of help they would like. An individual contact person from our association will then be dedicated to every member who wishes to benefit from our coaching service.

The POSTAL CLUB is not a philatelic club like any other. It doesn't offer the traditional services that associations usually offer to their members. The POSTAL CLUB tries to innovate and to invent a new philatelic space while preserving its international dimension. Personalized coaching is an interesting example of this.

JFL



## L'émission de timbres de l'ONU le 20 août 2015: Cesser la violence contre les enfants.

Les enfants et les adolescents peuvent être partout victimes de violences: à leur domicile, dans leur famille, à l'école, dans leur quartier et dans des lieux publics. Ces violences se produisent lors de conflits, mais également en temps de paix. Les violences familiales et sexuelles en sont les formes les plus courantes, mais elles se traduisent également par des mariages forcés, le refus de scolariser les filles, le travail forcé et la traite.

## The UN Stamps issue on 20 August 2015: End Violence Against Children

Violence against children and adolescents occurs everywhere – at home, within families, in schools, communities and public places. It occurs during conflict and even in times of peace. It manifests itself in its most prevalent forms of domestic and sexual violence. Violence also occurs in the form of child marriage, denying girls access to formal education, forced labour and trafficking.



### Les motifs/Themes

CHF 1,00 Mariage d'enfants/Child marriage

CHF 1,40 Traite d'enfants/Child trafficking

€ 0,80 Travail des enfants/Child labour

€ 0,68 Violence sexiste/Gender-based violence

US\$0,49 Prévention de la violence armée/Armed violence reduction

US\$1,20 Violence sexuelle/Sexual violence against children

Dessinateur/Designer: Christopher Sharp (USA)

Format/Stamp Size: 50mm x 35mm

Imprimeur/Printer: Cartor Security Printing (France)

Timbres par feuille /Stamps per sheet: 20

Reproduction /Process: Offset Lithography



(En savoir plus sur cette émission de timbres de l'ONU : [www.unstamps.org](http://www.unstamps.org))

(You can read more about this issue on [www.unstamps.org](http://www.unstamps.org).)



## “Pandamonium” as people flock to buy first Malaysian stamp using textured flocked paper !

Pos Malaysia Berhad in their continuous effort to issue exciting stamps has issued first ever Malaysian stamps using textured flocked paper with security fibers and were printed by Cartor, France. The stamp texture resemble of soft skin.

The stamp which is a miniature sheet measuring 80mm x 90 mm displays the male panda (Xing Xing) meaning Peace and female panda (Liang Liang) which means Pretty. Both sold at RM8.00 (RM4.00 for each stamp). [RM = Ringgit Malaysia]

The stamps were launched on 24. 2. 2015 at the Giant Panda Conservation and Exhibition Centre in Zoo Negara (National Zoo). The stamps will also be part of Pos Malaysia's collection to commemorate the 40<sup>th</sup> anniversary of the Malaysia-China diplomatic relationship.

During the issuance day on 25. 2. 2015 people flock to our general Post Offices all over the countries and the miniature sheet was sold out on that day!

For all Panda lovers, you should have this stamp too!

## “Pandamonium” di Malaysia angkara ramai yang ingin membeli setem Malaysia pertama menggunakan “flocked paper” dengan serat keselamatan.

Dalam usaha berterusan Pos Malaysia Berhad untuk menghasilkan setem yang menarik, lembaran mini pertama Malaysia menggunakan ‘flocked paper’ dengan serat keselamatan dan dicetak di Cartor, Perancis telah dikeluarkan. Permukaan setem tersebut menyerupai kulit yang lembut.

Setem lembaran mini tersebut berukuran 80mm x 90mm memaparkan panda jantan (Xing Xing) yang bermaksud Keamanan dan panda betina (Liang Liang) yang bermaksud Kecantikan. Kedua-duanya dijual pada harga RM8.00 (RM4.00 setiap satu). [RM = Ringgit Malaysia]

Setem tersebut telah dilancarkan pada 24. 2. 2015 di Pusat Konservasi dan Pameran Giant Panda di Zoo Negara. Setem ini juga merupakan sebahagian kumpulan Pos Malaysia sempena memperingati ulangtahun ke 40 hubungan diplomatik Malaysia-China.

Pada hari keluaran setem iaitu 25. 2. 2015, peminat setem telah berpusu-pusu ke semua Pejabat Pos Besar di seluruh negara dan lembaran mini tersebut telah habis terjual pada hari itu!

Kepada semua peminat Panda, anda perlu mendapatkan setem ini juga !



## HARTMANNSWILLERKOPF BATTLE

Geneviève Péquignot, membre du Postal Club, nous signale qu'à l'occasion de l'émission du timbre-poste dédié à la bataille de Hartmannswillerkopf pendant la Première Guerre Mondiale, elle a réalisé des souvenirs philatéliques réalisés par Roland Irolla. On peut commander ses souvenirs directement en envoyant un e-mail à genevieve.pequignot@orange.fr



Geneviève Péquignot, Postal Club member, informed us that some philatelic souvenirs drawn by the famous artist Roland Irolla were printed for celebrating the event concerning the stamp issued by the French Post on the Hartmannswillerkopf battle during the World War I. You can order these souvenirs in sending an e-mail directly to genevieve.pequignot@orange.fr

## Projet “Coaching” du Postal Club



Le projet “Coaching” décidé par le conseil d'administration vient d'être mis en place et chaque sociétaire du Postal Club a reçu un dossier concernant cette nouvelle activité. Ainsi, chaque adhérent a la possibilité à travers quatre différentes assistances de pouvoir développer, mieux structurer, améliorer et classer ses collections. Ce projet coaching est ouvert à toutes et à tous, des collectionneurs débutants aux exposants déjà expérimentés. Vous pouvez participer à ce projet “Coaching” soit en tant que demandeur soit en tant que pilote. Si vous souhaitez une information plus complète demander notre dossier sur [contact@philatelic-postal-club.org](mailto:contact@philatelic-postal-club.org)

The Coaching project decided by the Postal Club's board has just implemented and every member has received a file concerning this new activities of the Postal Club. Everyone belonging to our association will have the possibilities through four different assistances to develop, to better structure, to improve or classify her or his collections. This Coaching project is open to all, from the beginning collectors to well-experimented exhibitors. You can participate to this Coaching project as requester or as manager. For furthermore information ask the file to [contact@philatelic-postal-club.org](mailto:contact@philatelic-postal-club.org)

## MAROC - Le Postal Club présent au 2ème Salon National du Timbre et de la Monnaie - Rabat 2015



Le 2ème Salon National du Timbre et de la Monnaie - Rabat 2015 s'est déroulé, du vendredi 22 au 24 mai 2013, au Centre Culturel de l'Agdal à Rabat (Maroc) et a connu une grande réussite, grâce au nombre important des participants, à la qualité des articles présentés et à l'affluence remarquable des visiteurs parmi les adultes et les jeunes et aussi à la participation de nombreux philatélistes et numismates venus de pays amis.



Abdelkader LEMRAHI, Président de l'Amicale Philatélique et Numismatique de Rabat, membre du Postal Club, a été l'artisan et le réalisateur de ce 2ème Salon.

Le Postal Club avait offert pour ce 2ème salon une centaine de pochettes de timbres afin de faire découvrir aux jeunes et aux moins jeunes la Philatélie.





## Atelier de formation à la philatélie et visite de l'Imprimerie des Timbres-poste de France

Du 16 au 19 novembre 2015 le Postal Club organisera deux événements en un : la visite de l'Imprimerie des timbres-poste de Périgueux et un atelier de formation bilingue anglais/français sur les marques postales des 17<sup>ème</sup>, 18<sup>ème</sup> et 19<sup>ème</sup> siècles.

Si vous avez de l'intérêt pour cet événement, inscrivez-vous vite auprès de notre secrétariat Danielle Sié [danielle.sie@philatelic-postal-club.org](mailto:danielle.sie@philatelic-postal-club.org) pour le français ou Monika Podolská pour l'anglais.

[monika.podolska@philatelic-postal-club.org](mailto:monika.podolska@philatelic-postal-club.org)



## Philatelic training workshop and visit of the Stamp Printing House of France

From 16 to 19 November 2015 the postal Club is organizing two events in one : the visit of the Stamp Printing House of France located in Périgueux and an English/French philatelic training workshop dedicated to the Postmarks of the 17<sup>th</sup>, 18<sup>th</sup> and 19<sup>th</sup> centuries.

If you are interested in this event organized by the Postal Club, please contact Danielle Sié (For French) [danielle.sie@philatelic-postal-club.org](mailto:danielle.sie@philatelic-postal-club.org) or Monika Podolská (For English) [monika.podolska@philatelic-postal-club.org](mailto:monika.podolska@philatelic-postal-club.org)



## Award from the Minister of Transport, Construction and Regional Development of Slovakia

We would like to announce that our member Jan Mička was honoured by the Minister of Transport, Construction and Regional Development of the Slovak Republic for his long and dedicated work with young people and their philately activities. He was doing this voluntary work mainly in the Trnava region but also at the national level. Ján Mička is an important figure in Slovak philately who offers his exceptional teaching skills to young philatelists and stamps collectors.

We congratulate to Mr. Mička!

## Le Postal Club à Londres !

Du 13 au 17 mai 2015 dix-huit sociétaires du Postal Club se sont rendus à Londres à l'occasion de l'exposition philatélique internationale EUROPHILEX 2015. Ils en profitèrent pour visiter la capitale britannique et faire une petite croisière sur la Tamise jusqu'à Greenwich.

C'était le premier voyage touristique-philatélique organisé par le Postal Club et l'ambiance fut très agréable malgré quelques petits écueils qui seront évités pour les prochains voyages.

A l'occasion de cette exposition, Serge Kahn, Secrétaire Général de l'Académie Européenne de Philatélie (AEP) et membre du Postal Club, a présenté un exposé sur "La participation française dans la 2<sup>ème</sup> Année Polaire Internationale (1932 - 1933)" qui fut fort apprécié.

Notre ami et membre du Postal Club Paul Sussman, négociant bien connu des sphères philatéliques internationales, y tenait son stand.

Le prochain voyage organisé par le Postal Club aura lieu à New York en mai 2016 pour la grande exposition philatélique internationale.



## The Postal Club in London !

From 13 to 17 May 2015 a group of eighteen Postal Club's members visited London during the International Stamp Show EUROPHILEX 2015. They made profit of their stay in London for visiting the beautiful city and taking a cruise to Greenwich.

It was the first philatelic and tourist trip organized by the Postal Club and the atmosphere was very pleasant despite a few pitfalls to be avoided for the future trips.

On the occasion of this exhibition, Serge Kahn, Secretary General of the European Academy of Philately (AEP) and Postal Club's member, gave a presentation on "French participation in the 2nd International Polar Year (1932-1933)" which was much appreciated.

Our friend and Postal Club's member Paul Sussman, very well-known worldwide stamp dealer held a booth in the stamp show

The forthcoming trip organized by the Postal Club will be held in New York in May 2016 for the big international philatelic exhibition.



## Du nouveau dans les émissions de timbres espagnols

Depuis le 1er janvier 2015 l'opérateur postal espagnol a introduit un signe de reconnaissance dans les timbres-poste. Il s'agit de la lettre ñ (egne). Sur ce timbre de la série courante (Le Roi Philippe VI) et sur le timbre adhésif on peut voir cette marque.



## News in the Spanish stamp issues

Since 1<sup>st</sup> January 2015 the Spanish postal operator has introduced a special mark in the Spanish stamp issues. This mark is the letter ñ (egne). We can see this letter on this definitive issue stamp dedicated to the Spanish King Felipe VI and on this self-adhesive stamp





## Réunion du Conseil d'administration du Postal Club à Milan (Italie)

Une réunion du conseil d'administration du Postal Club aura lieu les 24 et 25 septembre 2015 à Milan (Italie) pendant l'Exposition Universelle Milan 2015.

Les activités en cours et à venir en 2016, voire 2017, seront décidées à cette occasion. Chaque sociétaire du Postal Club sera informé personnellement des résultats de cette réunion.



## Postal Club's Board meeting in Milan (Italy)

The forthcoming Postal Club's Board meeting will take place in Milan (Italy) on 24 and 25 September 2015.

The ongoing and future activities particularly those for 2016 and 2017 will be discussed or decided during this meeting. Every Postal Club's member will be personally informed about the outcomes of this meeting.



### Postage stamps ... get real!

#### The World Numbering System (WNS)

The WNS registers every official and legitimate postage stamp issued by the world's issuing authorities and provides easy access to online philatelic stores worldwide.

[www.wnsstamps.post](http://www.wnsstamps.post) - For the love of philately.

The World Numbering System is managed by the World Association for the Development of Philately, a part of the Universal Postal Union.



## Ces émissions africaines oblitérées qui coûtent chers

Beaucoup de collectionneurs et de philatélistes aujourd'hui ont la tentation de dire que les timbres postcoloniaux oblitérés émis par les pays d'Afrique ne valent pas grand-chose. Pour la plupart du temps c'est vrai; cependant, il n'en est pas de même pour les timbres oblitérés sur plis et notamment ceux représentant des animaux et apposés sur des lettres ayant normalement circulé. Ce bel « Elan de Derby » émis par les postes du Zaïre en est un bel exemple. Une telle lettre oblitérée à Kinshasa en 1992 est recherchée d'une part, par ceux qui sont sur cette thématique et, d'autre part, ceux qui collectionnent les timbres du Zaïre sur plis ayant utilisé le réseau postal.



### AWARDS IN EXHIBITIONS Postal Club members

### RÉCOMPENSÉS EN EXPOSITIONS Membres du Postal Club

## Championnat de France 2015

ARA-SOMOHANO Juan José - GV/LV	LOGETTE Jean-François - V
SERRE Marie-Chantal - GA/LS	THENARD François - GA/LS
BABLOT Michel - GA/LS	LIRON Daniel - V
JARIOD Éric - V	PÉQUIGNOT Geneviève - GA/LS

Congratulations to the exhibitors  
Félicitations aux exposants



## Nouveaux adhérents Last members registered :

Ms. Christelle VANHAMME (France)  
Mr. Enoha BOUCHENEK (French Polynesia)  
Mr. Serge BALLET (France)  
Mrs. Ludmila DRUC (Moldova)



## Forthcoming international stamp shows :

SINGAPORE 2015	14. - 19. 8. 2015
Sbératel 2015, Prague: Czech Republic	3. - 5. 9. 2015
Sindelfingen 2015: Germany	29. - 31. 10. 2015
Salon Philatélique d'Automne 2015, Paris	5. - 8. 11. 2015
MonacoPhil 2015, Monaco	3. - 5. 12. 2015

